

Bibliographie

-- *Ninth Annual Report of the Commissioner of Highways. 1906.* Toronto. 1905.

Brochure illustrée, qui ne manque pas d'intérêt même pour le lecteur non spécialiste.

— *Almanach des Familles. 1906*, publié par La Compagnie J.-B. Rolland & Fils, Montréal.

Cet Almanach, qui en est à sa 29^e année, contient tous les renseignements d'usage, d'intéressants récits, Légendes, Anecdotes, Bons Mots, Pensées, Conseils sur la vie pratique, Economie domestique, etc.

— *Almanach agricole, commercial et historique* de 1906, publié par La Compagnie J.-B. Rolland & Fils. Montréal.

Dans cette 40^e édition se trouve le nom de tous les Membres du Parlement fédéral et de la Législature de Québec qui viennent d'être élus. Il contient aussi l'état de la Hiérarchie catholique du Canada, l'administration des divers départements de la province de Québec, et grand nombre d'informations très utiles.

Cet Almanach est en vente chez tous les principaux libraires à 5 cts l'exemple.

— *Renseignements pratiques à l'usage du curé et du confesseur sur la législation canonique du mariage*, par M. N. Rousseau, docteur en théologie et droit canonique, professeur au Grand Séminaire du Mans. In-8 (1 v, 148 pages.) — P. Lethielleux, Éditeur, 22, rue Cassette, Paris (VI^e).

Personne n'ignore les inextricables difficultés de la législation actuelle du mariage. Aussi a-t-on su gré à certains récents canonistes charitables du soin qu'ils ont pris de mettre cette matière difficile à la portée du clergé dans des manuels de vulgarisation pratique, particulièrement en ce qui concerne les empêchements et leurs dispenses. Le petit volume que nous présentons aujourd'hui à nos lecteurs, a tout d'abord l'avantage d'être le dernier venu; il résume et quint-essencie ses devanciers; et c'est là déjà une raison de prédire le bon accueil qui l'attend auprès des curés et des confesseurs. Il y en a une autre encore où le mérite personnel de l'auteur est plus intéressé. Ce n'est pas assez de reconnaître l'érudition consciencieuse de ce remarquable travail, il faut louer aussi l'art judicieux et tout à fait personnel que met M. Rousseau à utiliser la connaissance qu'il a de la meilleure et de la plus récente littérature canonique matrimoniale.